



Los jóvenes jugadores, en la sala donde se desarrollaron las partidas de los Juegos Escolares. :: ENRIQUE IGLESIAS

Real Oviedo, Oviedo 93, Grupo, y Ensidesa lucharán por el título

AJEDREZ

Las partidas del próximo fin de semana serán decisivas en el desenlace del Campeonato de Asturias por Clubes

ENRIQUE IGLESIAS

GIJÓN. La séptima y última jornada de la primera fase del Campeona-

to de Asturias de clubes en División de Honor deparó varias sorpresas. Los resultados registrados fueron estos: Oviedo 93-Real Oviedo, 2,5-3,5; Grupo 64-Grupo Covadonga, 3-3; Pablo Morán-Siero, 4,5-1,5; y Universidad-Ensidesa, 3-3. De esta manera la clasificación de esta primera fase del campeonato quedó así: 1º, Real Oviedo, con trece puntos; 2º y 3º, Oviedo 93 y Ensidesa, con ocho puntos; 4º y 5º, Grupo Covadonga y Universidad, con siete puntos; 6º y 7º, Pa-

blo Morán y Siero, con seis puntos; y 8º, Grupo 64, con un punto. El próximo sábado se enfrentarán: Real Oviedo-Grupo Covadonga y Oviedo

93-Ensidesa, en el grupo de cuatro equipos que lucharán por el título, y Universidad-Pablo Morán y Grupo 64-Siero, en el grupo para evitar las dos plazas de descenso de categoría.

El Antonio Rico derrotó al Valdesva en el duelo principal de Primera División y la clasificación quedó de este modo: 1º, Antonio Rico, con trece puntos; 2º, Valdesva, con doce puntos; 3º, Ciudad Naranco, con diez; 4º, Mieres, con siete puntos; 5º, San Juan Bautista, con seis; 6º, Ateneo 1881, con cuatro; 7º, Candás, con tres; y 8º, Al Paso, con un punto.

Mieres-Antonio Rico y Valdesva-Naranco serán los encuentros en el grupo que jugará por las dos plazas de ascenso. En Segunda División continúa el Gradense como líder cómodo de la categoría. La tabla está así: 1º, Gradense, con catorce puntos; 2º, Antonio Rico, con once puntos; 3º, Torre de Llanes, con diez puntos; 4º-7º, Alfíl, Real Oviedo, Siero y Ateneo 1881, con nueve puntos, y así hasta completar los veintitrés participantes. La octava ronda presenta estos emparejamientos en las primeras mesas: Gradense-Siero, Alfíl-Antonio Rico, Real Oviedo-Torre de Llanes y El Frontón-Ateneo 1881. Todos los encuentros, en todas las divisiones, se disputarán el sábado.

Doscientos jóvenes disputan la final de los Juegos Escolares

E. IGLESIAS

OVIEDO. Cuarenta equipos y más de doscientos jóvenes ajedrecistas participan en la final de los Juegos Escolares. La prueba agrupa a los ocho mejores conjuntos asturianos en las cinco categorías en edad escolar: sub 8, sub 10, sub 12, sub 14 y sub 16. Entre los más jóvenes, los sub 8, el liderato es para el Codema Botvínik de Gijón, con 10 puntos. En la categoría sub 10, San Félix de Candás, con 9 puntos, aventaja al Codema Capablanca de Gijón y Aniceto Sela de Mieres. En el grupo para los sub 12, el primero es el École de Llanera, con ventaja de dos puntos sobre Veneranda Manzano de Oviedo. En el torneo para los sub 14 la tabla está así: 1º-2º, IES Fleming de Oviedo y Codema Fischer de Gijón, con 10 puntos. Por último, entre los sub 16, el líder es Santa María del Naranco, con 10 puntos.

La Asunción se acerca a la salvación tras ganar al Veriña

FÚTBOL | BENJAMÍN

El Sporting, líder de la categoría, mantiene los seis puntos de ventaja sobre el Oviedo tras vencer al Aller

M. MENÉNDEZ

GIJÓN. La nota destacada de la jornada 23 en Primera Benjamín fue la victoria de La Asunción ante el Veriña (8-6), resultado que permite a los colegiales prolongar sus esperanzas de mantener la categoría, al situarse a solo un punto de la salvación. Los goleadores locales fueron Pablo (3), Daniel (2), Emilio (2) y Gabriel, mientras que por el conjunto dirigido por Óscar Rancoño anotaron Álvaro (2), Daniel (2), Marcos y un jugador en propia portería.

En la parte alta de la tabla todo sigue igual. Los seis primeros clasificados consiguieron la victoria. El líder, el Sporting, se impuso al Aller (10-1), con goles de Eduardo (4), Alex (4), Xune y un jugador allerano en propia puerta. Por los de Moreda marcó Bruno. A seis puntos de los rojiblancos sigue el Real Oviedo, que apabulló al Marino (15-2), con goles de Luis (4), Diego (3), Rodrigo (3), Iker (2), Álvaro, Pelayo

y un jugador del cuadro luanquín en propia portería. Por el conjunto gozoniego anotaron Carlos y Daniel.

En el tercer puesto de la clasificación, ya a trece puntos del líder, se encuentra el Covadonga, que sufrió para vencer al Estadio (4-2). A dos puntos del 'Cova' se sitúa el Xel-tosa tras vencer cómodamente al Vetusta (9-3), con goles de Mateo (3), Sergio (2), Bruno (2), Borja y Ángel. Por el conjunto ovetense anotaron Mathías, Bas y Lucas.

Por el quinto puesto, con un punto de diferencia entre ellos, luchan los dos conjuntos de Rocés, el TSK y el AVV, el primero de ellos venció con facilidad al Romanón (12-3), con goles de Sergio (7), Mario (2), Luca, Hugo y Pelayo. Por los polesos anotaron David, Mateo y Alan.

El AVV Rocés también venció holgadamente. Lo hizo a domicilio en la cancha del Manuel Rubio (3-8), con goles de Álvaro (2), Diego (2), Martín (2) y Alberto (2). Por el 'cinco' dirigido por Guti anotaron Francisco, Diego y Saúl.

El único empate de la jornada fue el que se produjo entre el Vallobín y el Astur (3-3). Por el conjunto azulón marcaron Diego, Lucas y Alejandro, mientras que por el equipo rojillo lo hicieron Darius, Guillermo y Adji.

CARRERA DE EMPRESAS de ASTURIAS

7 de abril
GIJÓN
10:30 h.

¡ÚLTIMOS DÍAS PARA INSCRIBIR A TU EMPRESA!

UN EQUIPO FUERTE ES UN EQUIPO UNIDO

5,5 km
equipos de 2 o 3 corredores

Inscríbete ya en <http://carreraempresasasturias.es/>

